

Prämierung hochwertiger Edelbrände und Liköre beim 12. Pielachtaler Dirndlkirtag

Das Dirndltal ist bereits zum fünften Mal Schauplatz der Edelbrand- und Likörprämierung beim Pielachtaler Dirndlkirtag. Produzentinnen und Produzenten aus ganz Niederösterreich schicken ihre schmackhaften Liköre und Edelbrände in das Rennen um den „Goldenen Dirndltaler“. Für unsere Pielachtaler Betriebe ist dies die beste Möglichkeit die Qualität ihrer hochwertigen Produkte, welche sie aus unserer hochwertigen Dirndl zaubert, im fairen Wettbewerb unter Beweis zu stellen. Der Pielachtaler Dirndlkirtag in Frankfels bietet heuer den idealen Rahmen für die Prämierung der besten Edelbrände und Liköre.

Die Früchte unseres Tales werden auf unseren Bauernhöfen zu hervorragenden Produkten veredelt und finden bei den Konsumenten, der Gastronomie und dem Handel steigenden Absatz. Verbesserte Erntemethoden und eine einwandfreie Verarbeitung führen zur hervorragenden Qualität der Dirndlprodukte im Pielachtal. Die Vielfalt der Produkte aus und rund um die Dirndlfrucht reicht von reinsortigen Dirndlmarmelade, dem Dirndlsirup aus dem Pielachtal bis hin zu dem „Original Pielachtaler Dirndlbrand“.

Als Obmann der Regionalplanungsgemeinschaft freut es mich, dass die Qualität und Vielfalt dieser regional produzierten Köstlichkeiten mit einer Prämierung gewürdigt werden und durch den Dirndlkirtag eine geeignete Plattform zur Präsentation finden.

Ich möchte mich bei dieser Gelegenheit bei Elfriede König bedanken, die als Obfrau der Dirndl-Edelbrand-Dörrobstgemeinschaft wieder die Organisation rund um die Prämierung übernommen hat.

Danke auch an das Regionalbüro und an die ExpertInnen der Landwirtschaftskammer für die Unterstützung.

Zu guter Letzt wünsche ich allen Produzentinnen und Produzenten, vor allem den Gewinnern der diesjährigen Edelbrand- und Likörprämierung viel Erfolg für die Zukunft, denn ohne unsere regionalen Produzentinnen und Produzenten wäre das Dirndltal nicht das was es heute ist, nämlich weit über die Grenzen Niederösterreichs für seine schmackhaften Dirndlprodukte bekannt.



Bgm. Ing. Kurt Wittmann



Obmann der Regionalplanungsgemeinschaft